



Pink Shirt Day

publié le 07/03/2022

Le vendredi 11 février 2022, adultes et élèves des collèges Prévert et Migaud étions parés de rose pour dire non à l'intolérance, non à l'intimidation, non aux discriminations ! Ce jour là était notre Pink Shirt Day ! (ou journée du T-shirt rose). Cet événement international est maintenant célébré depuis une dizaine d'années, notamment dans les établissements scolaires, et trouve ses origines au Canada. Parce qu'il s'était habillé le jour de la rentrée avec un t-shirt rose, un élève fût harcelé plusieurs semaines. En guise de soutien, certains de ses camarades ont acheté 50 T-shirts roses, les ont distribué à d'autres élèves et se sont rassemblés ensuite pour former cette fameuse « masse rose » solidaire du garçon harcelé. Dans nos collèges, chacun était invité à porter du rose (vêtement ou accessoire), même le repas de la cantine était en accord avec la couleur choisie. A la fin de la pause méridienne, une lecture à voix haute des mots doux anonymes a été faite dans la cour. Ceux-ci seront ensuite montés en guirlande décorative.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.